

17-XI-85

La Esfera



Un aspecto de la reunión realizada por la UDI en la Población Juan Antonio Ríos.

Señaló Jaime Guzmán

## “La UDI es contraria a toda forma de violencia”

“El auge que la UDI está teniendo en las poblaciones demuestra que un movimiento político serio y contrario a la demagogia puede encontrar amplio eco popular, si él acredita espíritu de servicio y abnegación para compatir, codo a codo, los problemas de los más necesitados”. Así lo señaló ayer el abogado Jaime Guzmán, al referirse al acto contra la violencia realizado en la Población Juan Antonio Ríos, el viernes pasado.

“Estamos junto a los pobladores, colaborando a que se organicen en defensa de su propia seguridad frente a la alianza entre comunistas y delincuentes que pretende sembrar el terror en las poblaciones con el vandalismo y el matonaje. La UDI es la única alternativa real frente al marxismo en las poblaciones, y como son los pobladores quienes más sufren en carne propia los efectos de la violencia comunista, nuestro movimiento político continúa y continuará creciendo con el vigor que hoy registramos aquí en la Población Juan Antonio Ríos”.

“Además, en esta población -enfaticó- típica de gente modesta, pero de clase media, deseo insistir en que la UDI cree que los movimientos políticos modernos y del futuro deben diferenciarse de los partidos políticos tradiciona-

les, reemplazando la retórica hueca por una acción concreta para contribuir a solucionar los problemas reales del ciudadano medio. De ahí que la UDI ha planteado fórmulas precisas para contribuir a solucionar el grave problema del endeudamiento interno, para atender a una rebaja de las tarifas de los servicios públicos que han subido más que el IPC, y para paliar la cesantía abriendo horizontes a la juventud que la sufre, a través de diversas iniciativas ya en marcha”.

“Lo anterior demuestra -indicó- que pretender colocar a la UDI como un supuesto extremo dentro del espectro político es algo ridículo. Nuestra doctrina y nuestra conducta son esencialmente moderadas, ajenas a cualquier fanatismo y contrarias a toda forma de violencia. Lo que ocurre es que somos definidos y valientes, y por eso nuestros adversarios tratan de descalificarnos al ver que resultamos peligrosos para ellos. Pero la realidad de los hechos prevalecerá sobre el montaje de las consignas, ya que nunca ser resuelto y combativo ha sido ni será sinónimo de extremismo”.